



AUSFLUGSTIPPS IN DER REGION

Anzeigen-Sonderveröffentlichung

Neuer Sommerspaß im Legoland

VON MELANIE BOUJENOU

Der Sommer im Legoland Deutschland Resort verspricht Spannung, Nervenkitzel und jede Menge Familienspaß: Am 5. Juli feiert die brandneue LEGO City Sommershow Premiere in der LEGO Arena – und bringt ein spektakuläres Agentenabenteuer auf die Bühne. Mit dabei: waghalsige Motorrad-Stunts, coole Skateboard-Tricks, heldenhafte LEGO-Cops und natürlich jede Menge zwielichtige Schurken.

GÜNZBURG – Die Show ist der Auftakt eines actiongeladenen Sommerprogramms im beliebten Freizeitpark in Günzburg. Besucher dürfen sich auf eine rasante Mischung aus Show, Spannung und Spaß freuen – ganz im Stil der erfolgreichen LEGO City Welt.

Doch nicht nur auf der Bühne geht es heiß her. Nach dem Adrenalin-Kick sorgt eine Erfrischung bei den spritzigen Wasserattraktionen, etwa bei Käpt'n Nicks Pi-



Das LEGOLAND bietet in diesem Sommer wieder ein buntes Programm.

FOTO: LEGOLAND DEUTSCHLAND RESORT

ratenschlacht, für die nötige Abkühlung an heißen Tagen.

Ein besonderes Highlight erwartet Besucher im August: An den Langen Nächten am 2., 9. und 16. August wird der Park unter dem Motto „Summer in

the City“ zur sommerlichen Partyzone. Mit Live-Musik, interaktiven Aktionen für Groß und Klein und einem Feuerwerk zum krönenden Abschluss wird der Besuch zum unvergesslichen Sommererlebnis.

Nur wenige Schritte vom Hauptpark entfernt kommen auch die ganz kleinen Gäste voll auf ihre Kosten: Im liebevoll gestalteten PEPPA PIG Park wartet eine eigene Erlebniswelt rund um die beliebte Schweinefamilie. Besonders fragt: die Fahrt in Papa Wutz' rotem Familienauto oder ein Treffen mit Peppas kleiner Schwester Baby Evie.

Mehr Informationen: www.LEGOLAND.de und www.PEPPAPIGPark.de (red)

Bärenstarke Erlebnisse am Sonnenkopf

VON MELANIE BOUJENOU

Hoch oben am Sonnenkopf, inmitten der imposanten Bergwelt Vorarlbergs, erwartet Besucher ein wahres Paradies für Familien: das sagenhafte Bärenland. Jahr für Jahr zählt das Freizeit- und Erlebnisareal zu den beliebtesten Ausflugszielen der Region – und das aus gutem Grund.

KLÖSTERLE AM ARLBERG – Hier „tanzt der Bär“ im wahrsten Sinne des Wortes: Im Mittelpunkt des Bärenlands steht der idyllische Bärensee, auf dem kleine und große Abenteurer beim Floßfahren Mut und Geschick beweisen können.



Auf dem Sonnenkopf können sich Kinder im Bärenland austoben.

FOTO: DIETER DAHLKE

Besonders spannend ist die Schatzsuche auf dem weitläufigen Schürfeld. Wo einst echtes

Silber abgebaut wurde, gehen Kinder heute auf Jagd nach kleinen „Silberbären“ – ein Rie-

senspaß mit echtem Entdeckergeist.

Neu im Angebot sind die Spielstationen „Adlerhorst“ und die rasante „Kugelbahn“, die nicht nur die Herzen der Kinder höher schlagen lassen. Hier kommen Groß und Klein gleichermaßen auf ihre Kosten.

Doch das Bärenland ist nicht nur toll für Kinder – auch Erholungssuchende und Naturliebhaber finden am Sonnenkopf reichlich Gelegenheit zum Entspannen. Die gemütlichen Sonnenterrassen des großen Bergrestaurants laden zum Verweilen ein. Ob ein herhaftes Bergfrühstück (auf Anmeldung), hausgemachte Kuchen und Eisvariationen oder abwechslungsreiche Tagesgerichte – das

engagierte Küchenteam sorgt für kulinarischen Hochgenuss auf über 1.800 Metern.

Besonders familienfreundlich zeigen sich auch die preiswerten Angebote für Berg- und Talfahrten. Die Sonnenkopfbahn ist täglich von 08:30 bis 16:30 Uhr in Betrieb – noch bis zum 5. Oktober 2025. Die Anreise gestaltet sich unkompliziert über die Arlberg Schnellstraße (S16/E60).

Ob Abenteuer, Spiel, Natur oder Genuss – das Bärenland am Sonnenkopf vereint alles, was ein gelungener Familienausflug braucht. Ein echtes Highlight des Vorarlberger Sommers.

Weitere Infos: www.sonnenkopf.com (red)

BÄRENLAND
Das einzigartige Freizeiterlebnis für die ganze Familie
Alle Infos zum Bärenland und den weiteren Angeboten auf sonnenkopf.com

Sommerbetrieb: 19.06. bis 05.10.2025, täglich 08:30 - 16:30 Uhr
6754 Klösterle/Arlberg | T: +43 5582 292-0 | info@sonnenkopf.com



KELTENstarkes MUSEUM
ORIGINALe Funde von der Heuneburg
BEEINDRUCKENDE Inszenierungen
SPANNENDe Aktivangebote und Führungen
- Für Groß und Klein | Alleine oder als Gruppe -
- Jeden Mittwoch freier Eintritt für Kinder -
Saison ab 1.4.
Keltentum Heuneburg (Fundmuseum im Ort) • www.heuneburg.de
Binzwanger Str. 14 • 88518 Heroldingen-Hundersingen • Telefon 07586 1679

NEU: LEGO® City Sommershow vom 05. Juli bis 14. September!
ERLEBE SOMMER, SONNE UND SPASS IM LEGOLAND®!
Saison 2025
5. April bis 9. November
LEGOLAND.de

Technik zum Staunen am Bodensee

VON MELANIE BOUJENOU

Am 11. und 12. Oktober 2025 verwandelt sich das Gelände rund um das Auto und Traktor Museum in Uhldingen-Mühlhofen am Bodensee in ein Dorado für Technikliebhaber und Nostalgiker: Bei der großen Dampf- und Glühkopf-Show erwachen historische Maschinen zum Leben – mit mächtigem Zischen, rhythmischem Stampfen und kräftigem Bollen. Ein Wochenende voller Technikgeschichte, Emotion und spektakulärer Vorführungen erwartet die Besucher direkt am Bodensee.



Eleganz auf Rädern: Die prächtig restaurierte Schaustellerlok „Bertha“ im vollen Glanz vergangener Zeiten.

FOTO: AUTO UND TRAKTOR MUSEUM WERNER HÄRING, SILVIA GEORG

markt. Bei der Veranstaltung präsentieren sich zahlreiche Modelle berühmter Hersteller wie LANZ Mannheim, MAN und Hanomag in voller Pracht. Die Maschinen sind nicht nur stummes Anschauungsmaterial, sondern werden live vorgeführt – ein Erlebnis für alle Sinne.

Ein besonderes Highlight: Dampfpflug „Hilda“, ein Veteran aus dem Ersten Weltkrieg, der später Jahrzehntelang englische Felder pflügte. Aufwendig restauriert, ist „Hilda“ heute Teil des internationalen Hilda – Flame Lily – Steam Teams und wird gemeinsam mit ihrer eindrucksvollen Partnerin präsentiert: der

Glühkopf unter Voldampf

Als die Ära der Dampfmaschinen endete, trat eine neue Generation robuster Maschinen auf den Plan: die Glühkopf-Traktoren. Diese imposanten Arbeitstreiber revolutionierten die Landwirtschaft mit leistungssstarken, langsam laufenden Motoren, die mit verschiedenen Kraftstoffen betrieben werden konnten.

Das Auto und Traktor Museum beherbergt eine beeindruckende Sammlung solcher Fahrzeuge – mit Exemplaren aus Deutschland, Italien, Belgien, Ungarn und Australien.

Technikgeschichte hautnah
Die Veranstaltung lädt nicht nur Technikfans zum Staunen ein, sondern bietet ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie. Kinder und Erwachsene können die historischen Maschinen aus nächster Nähe bewundern, mit den Besitzern ins Gespräch kommen und spannende Vorführungen und Showfahrten erleben. Für das leibliche Wohl ist ebenfalls bestens gesorgt – regionale Spezialitäten sorgen für eine gemütliche Atmosphäre.

Weitere Infos: www.autoundtraktormuseum.de (red)



www.emuseum-tettnang.de

**Elektronikmuseum
Tettnang
Technik & Design**

Montfortstraße 41, Tettnang

Dienstag - Sonntag
14:00 - 18:00 Uhr

www.emuseum-tettnang.de

AUTO & TRAKTOR MUSEUM BODENSEE



11. – 12. Oktober 2025

Dampf- und Glühkopf-Show

Historische Maschinen in Aktion

88690 Uhldingen-Mühlhofen • www.autoundtraktormuseum.de



SEENACHTFEST 2025

JEDE FAHRT EIN FEST.

SONDERFAHRTEN AB FRIEDRICHSHAFEN & LINDAU* SAMSTAG, 09.08.2025

SEENACHTFEST 2025
JEDE FAHRT EIN FEST.
SONDERFAHRTEN AB FRIEDRICHSHAFEN & LINDAU* SAMSTAG, 09.08.2025

* Sonderfahrten nur mit speziellen Fahrausweisen.
Diese erhalten Sie ausschließlich im Vorverkauf im Onlineshop auf der-katamaran.de oder in den BSB-Geschäftsstellen.

der-katamaran.de